

Reisebericht Ruanda v. 14. Juli 2024

Am Sonntag durften wir wieder mehrere Highlights erleben. Zurück in Kiyovu, Kigali stand als erstes um 8 Uhr der Gottesdienstbesuch in Valens früherer Gemeinde auf dem Programm. Hier in der Gemeinde gibt es jeden Sonntag zwei Gottesdienste, die beide mindestens 2 Stunden, eher aber 3 Stunden dauern. Insgesamt haben diesen Gottesdienst vier Chöre mit ihrem wunderbaren Gesang begleitet. Valens hat die Predigt gehalten und es war ein richtig tolles Erlebnis mit viel Musik, Gebeten, und emotionalen Momenten.



Am Nachmittag hatte das Gemeindeteam von Kiyovu ein großes Fußball-Event organisiert. Unser Gemeinde-Fußballcoach Frank Burghardt hat einen Trikotsatz vom BSV Schüren und vier neue Fußbälle als Spende überreicht. Die jungen Leute haben sich riesig darüber gefreut und es wurde ein Match zwischen Jung und Alt ausgetragen. Wir aus Schüren, Valens, Frank, Katrin und Judith haben mit den Älteren gespielt und uns auch ganz gut gehalten. Das Match entschieden dann aber die jungen Leute aus Kiyovu für sich. Das lag bestimmt an den Schürener Trikots. 😊



Abends haben wir dann noch in einer Bar das EM-Endspiel zusammen geschaut. Es war erneut ein wunderbarer ereignisreicher Tag.

